



Proyecto presupuestal plantea aumento de 31.8% a Gobernación

Si pasa, sería la cuarta dependencia más beneficiada

LILIAN HERNÁNDEZ OSORIO

Para 2024 el gobierno federal propone un incremento de 31.8 por ciento al gasto de la Secretaría de Gobernación con relación a lo ejercido en 2023, según el proyecto de Presupuesto de Egresos de la Federación (PEF) del próximo año.

El monto asciende a 10 mil 869 millones de pesos, de los cuales sólo incluye 2 millones 199 mil 652 pesos para la protección y defensa de los derechos humanos de los pueblos y comunidades indígenas.

En tanto, a los programas para la igualdad de mujeres y hombres destinaría mil 194 millones 95 pesos, en el que destaca el destinado a

promover la atención y prevención de la violencia contra las mujeres con un monto de 363 millones 515 mil pesos.

Para el Programa de Apoyo a las Instancias de Mujeres en las Entidades destinaría 334 millones 14 mil pesos, mientras al de Protección de los Derechos Humanos y Prevenir la Discriminación se establecen 6 millones 284 mil pesos.

Dentro de las erogaciones para la igualdad entre mujeres y hombres, el proyecto 2024 plantea un gasto de 485 millones 673 mil pesos destinados al Programa de Apoyo para Refugios Especializados para Mujeres Víctimas de Violencia de Género, sus hijas e hijos.

En el ejercicio fiscal de 2023, la

Secretaría de Gobernación recibió 7 mil 868 millones 628 mil 691 pesos y para el próximo año el plan enviado a la Cámara de Diputados el pasado viernes plantea otorgar a esta dependencia más de 3 mil 371 millones de pesos adicionales.

De acuerdo con este proyecto, Gobernación sería la cuarta dependencia más beneficiada si se aprueba tal cual el proyecto de PEF para el ejercicio fiscal de 2024, después de la Secretaría de Energía, el Instituto Nacional Electoral y el de Estadística y Geografía.

Según lo proyectado, 195 millones 86 mil pesos están destinados a los salarios y prestaciones económicas de altos funcionarios y empleados de esta secretaría.